

Wir machen Diabetes beherrschbar

Der VDGH mit seinen im Ausschuss Diabetes-Selbstmanagement vertretenen Firmen hat sich zum Ziel gesetzt, eine qualitativ hochwertige und patientenzentrierte Versorgung der Menschen mit Diabetes zu gewährleisten. In diesem Rahmen ist die Glukoseselbstmessung ein unverzichtbarer Bestandteil einer wirksamen Therapie.

Wir wollen dazu beitragen, den informierten und selbstbestimmten Umgang mit der eigenen Krankheit durch eine Steigerung der Gesundheitskompetenz zu ermöglichen. Damit sorgen wir auch dafür, dass die Volkskrankheit Diabetes für die Gesellschaft hinsichtlich ihrer Kosten zu bewältigen ist. Die Früherkennung eines Diabetes mellitus sowie die regelmäßige und intermittierende Nutzung von Glukosemesssystemen und ergänzenden digitalen Anwendungen leisten bereits im Vorstadium einer manifesten Erkrankung einen wesentlichen Beitrag hierzu. Denn mit diesen Maßnahmen kann das ungehinderte Fortschreiten der Erkrankung vermieden werden.

Mit unserer Leidenschaft, unserem Wissen und unserer Erfahrung treten wir gemeinsam dafür ein

- hohe Qualitätsstandards für Produkte und Dienstleistungen im Diabetes-Selbstmanagement einzufordern und selbst zu erfüllen,
- die Möglichkeiten der Digitalisierung konsequent zu nutzen, um die Datenbasis für eine Optimierung der Therapie sowie der Kommunikation zwischen Patienten und Ärzten zu verbessern
- und den Wert der Glukoseselbstmessung für eine erfolgreiche Therapie- und Versorgungssteuerung des Diabetes im Bewusstsein der Patienten, Ärzteschaft, Krankenkassen und Politik nachhaltig zu verankern.

Wir machen einen Unterschied: Wir teilen unsere Expertise durch zielgruppengerechte Öffentlichkeitsarbeit. Wir stehen für fortschrittlichste Technologien. Wir wollen ein gemeinsames Weiterdenken aller Akteure, von dem Patienten mit Diabetes profitieren.

Die Glukoseselbstmessung – integriert, präzise, geschult - kann Leben verlängern. Mit Diabetes kann man „gesund“ alt werden.

Berlin, April 2022